



成人としての自覚を胸に

1月10日、西区体育館で成人式が開催され、華やかな振り袖や真新しい背広に身を包んだ新成人1,203人が参加しました。

式典では、新成人を代表して男女各1名が「はたちの誓い」を宣言。集まつた新成人たちも表情を引き締めて聞き入っていました。

式典後は、久しぶりに再会した友人らと談笑したり記念撮影をしたりする光景が会場のあちらこちらで見られました。



冬も元気に外遊び！

1月12日、琴似中学校のグラウンドなどで子ども向けのイベント「ウインターカーニバル」が開催され、多くの親子連れが参加しました。

会場では的当てやそり遊び、雪中サッカーなど大型かるた大会など、いろいろな遊びのコーナーが設けられ、元気よく遊ぶ子どもたちの歓声が響き渡っていました。



「税」について考えました

12月20日、琴似中学校など3校で「中学生の税についての作文」の優秀作品に対する賞状と記念品の贈呈式が行われました。

今年は市内54校から4千点近い応募があり、西区では6人が札幌市長賞や札幌市納税貯蓄組合会会長賞などを受賞しました。



まちをきれいにしたい

12月17日、琴似中央小学校の児童らが約半年にわたり取り組んできた環境活動を保護者や町内会関係者に報告しました。

児童らは、公園にごみ箱を置くことでポイ捨てごみが減るかどうか実験した結果などを報告。今後、校区内に設置される児童がデザインしたポイ捨て防止の啓発看板もお披露目されました。



区内で行われれた
行事を写真で
紹介します。

